

Dr Lukas Müller-Brunner



Photo: Rob Lewis

Lukas Müller-Brunner (1982) est responsable du secteur Politique sociale et Assurances sociales ainsi que membre de la Direction de l'Union patronale suisse. Il a étudié à l'Université de St-Gall (HSG) où, après un intermède dans le domaine de l'expertise comptable, il passe son doctorat en sciences actuarielles. Il travaillera ensuite durant plusieurs années auprès d'un des principaux prestataires de conseil dans le domaine de la prévoyance professionnelle à Zurich avant de réintégrer l'Université de St-Gall en tant qu'assistant-professeur et vice-directeur de l'Institut für Accounting, Controlling und Auditing, de 2016 à 2020.

Aujourd'hui, Lukas Müller-Brunner est notamment membre de la Commission fédérale de l'AVS/AI ainsi que de la Commission LPP, président de la Fondation institution supplétive LPP et membre du Conseil de fondation du Fonds de garantie LPP. Il est en outre chargé de cours à l'Université de St-Gall, président de la Commission de contrôle des comptes et de la gestion de sa commune de résidence, ainsi que membre du PLR.

Lukas Müller-Brunner est marié et père de trois enfants en âge de scolarité obligatoire et réside à Bassersdorf, dans le canton de Zurich.